
開 催 日 時

自治協議会名 きじが台地区住民自治協議会

開 催 場 所 きじが台地区市民センター

中本徳子

中本徳子

近森正利

参 加 人 数 名（大津市議５名含む）

　伊賀市議会議長　様

平成２３年 １０月 ３０日

　　　平成２３年度議会報告会２班

　　　　　　　代表者　　空森　栄幸　　　　

報 告 者

　　なぜ設計を急ぐのか。

・南中学校の通学路は安全・安心なのか。来年の開校までに聞かせてほしい。

・早期に川上ダムの本体工事に着手できるよう国へ要望してほしい。

・庁舎の問題について

　　駐車場が狭い、また、請願が採択されているのになぜ現在の場所となるのか。

　　市民には審議の内容が分からないので、説明をしてほしい。

・市民病院の内科常勤医師の確保対策はどうなっているのか。市民が安心できる
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・現在は神戸小学校が避難場所となっているが、遠方のため地区市民センターを

　避難場所に指定してほしい。

　よう一日でも早い報告ができるよう努力してほしい。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２３年１０月１６日（日） １０時００分 ～ １２時００分

空森栄幸、馬場登代光、中谷一彦、近森正利、中本徳子

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

司 会 者

記 録 者

・コミュニティバスについて名張市は来年運行を開始する。市としてしっかり話

　し合いをしてほしい。

・放置されている空き地（宅地）について、固定資産税の納税状況は把握されて

　いるのか。


